

ENVIRONMENTAL COMMITMENT TO THE BEACHES UMWELTENGAGEMENT AN DEN STRÄNDEN

In order to find a balance between society and the natural environment we enjoy, the City of Santa Eulària des Riu offers visitors and residents of the municipality a protected ecosystem with a high natural value:

- 1 Adopting measures to prevent any pollution from the activities taking place.
- 2 Sensitizing everybody about the rational use of water and waste collection on beaches.
- 3 Ensuring the quality of bathing water to ensure acceptable and hygienic conditions for bathing.
- 4 Implementing and enforcing compliance with the environmental regulations applicable to our activities.
- 5 Implementing and certifying an environmental management system for the municipality's beaches according to the international environmental standard ISO 14001.

Um ein Gleichgewicht zwischen der Gesellschaft und der natürlichen Umgebung herzustellen, die wir genießen, bietet die Gemeindeverwaltung von Santa Eulària des Riu ihren Gästen und Anwohnern ein geschütztes Ökosystem und verpflichtet sich zu den folgenden Maßnahmen, um dessen hohen natürlichen Wert zu erhalten:

- 1 Umsetzung von Maßnahmen, um die Verschmutzung, die durch die Ausübung von angebotenen Aktivitäten entsteht, zu vermeiden.
- 2 Sensibilisierung der Mitmenschen hinsichtlich einer bedachten Nutzung des Wassers sowie des Recyclens des Mülls an den Stränden.
- 3 Auf die Qualität des Badewassers achten, um hygienische und akzeptable Badebedingungen zu gewährleisten.
- 4 Einhaltung der auf unsere Aktivitäten anwendbaren Umweltvorschriften sowie Maßnahmen, dass diese Vorschriften auch von anderen eingehalten werden.
- 5 Einführung und Bescheinigung eines Systems zum Umweltmanagement der Gemeindestrände gemäß der internationalen Umweltnorm ISO 14001.



EMERGENCIES
112



COMPLAINTS AND SUGGESTIONS
If you detect any incident or fault on our beaches please call.



COAST AND BEACH OFFICE
Town Council of Santa Eulària des Riu
Yacht Club Building - Marina
07840 - Santa Eulària des Riu
Phone: +34 971 319407 - Fax: +34 971 336468
www.santaaulalia.net.

ACCESSIBLE BEACH

Cala Llonga beach is certified under the UNE 170001-2 Universal Access standard. The City of Santa Eulària des Rius offers people with disabilities and/or limited mobility amphibious chair services on the beaches of Santa Eulària, Cala Llonga and Es Canar. It can be used for free from 11 am to 2 pm and from 4 am to 6 pm, and in order to have a guardian you must request in advance by calling the Coastline and Beaches Office from 8 am to 3 pm from Monday to Friday. Phone: (+34) 971 319407.



SANTA EULÀRIA EMPRESARIAL

Santa Eulària Empresarial is a non-profit association comprised of companies and professionals from the tourism sector that specializes in the management of tourism services linked to the municipality of Santa Eulària des Riu. The association was created as a continuation of the Estación Náutica Santa Eulària Ibiza project, set up in 2007, to become a more inclusive association in which all tourism companies can participate.



LOCAL POLICE
Phone: (+34) 092 and (+34) 971 330841



INTERNATIONALE NOTFALLNUMMER
112

BESCHWERDEN UND ANREGUNGEN
Sollten Sie an unseren Stränden einen Vorfall beobachten oder einen Mangel feststellen, dann zögern Sie bitte nicht, uns darüber zu informieren.

BÜRO FÜR KÜSTE UND STRÄNDE
Gemeinde Santa Eulària des Riu
Gebäude des Yachtclubs (Club Náutico) - Yachthafen.
07840 - Santa Eulària des Riu
Tel. (+34) 971 319407 - Fax: (+34) 971 336468
www.santaaulalia.net.

FÜR ALLE PERSONEN ZUGÄNGLICHER STRAND

Der Strand von Cala Llonga ist ein gemäß der Richtlinie UNE 170001-2 für allgemeine Zugangsmöglichkeiten zertifizierter Strand. Die Gemeindeverwaltung von Santa Eulària des Riu bietet Personen mit Behinderung und/oder eingeschränkter Mobilität auf den Stränden von Santa Eulària, Cala Llonga und Es Canar die Nutzung von speziellen wassertauglichen Rollstühlen an. Diese stehen von 11.00 bis 14.00 Uhr und von 16.00 bis 18.00 Uhr zur freien Verfügung bereit. Sollten Sie eine Begleitperson benötigen, setzen Sie sich bitte rechtzeitig telefonisch mit dem Büro für Küsten und Strände der Gemeinde in Verbindung. Dieses nimmt Ihre Anrufe gerne montags bis freitags von 8.00 bis 15.00 Uhr entgegen. Tel. (+34) 971 319407.

SANTA EULÀRIA EMPRESARIAL

Santa Eulària Empresarial ist ein gemeinnütziger Verein von Unternehmen und Freiberuflern aus dem Tourismusbereich, der sich dem Management von Tourismusprodukten in Bezug auf die Gemeinde Santa Eulària des Riu widmet. Der Verein hat sich aus dem 2007 gegründeten Projekt Estación Náutica Santa Eulària Ibiza zu einem allgemeineren Verein weiterentwickelt, in dem alle Unternehmen aus dem Tourismussektor Platz finden.

ÖRTLICHE POLIZEI
Tel. 092 oder (+34) 971 330841



AJUNTAMENT DE
SANTA EULÀRIA DES RIU
visitsantaaulalia.com



AJUNTAMENT DE
SANTA EULÀRIA DES RIU
visitsantaaulalia.com



CALA LLONGA BEACH

Vergnügen Sie sich am Strand!
Kühlen Sie sich in seinem
Wasser ab! aber vor allem...

PFLEGEN UND
SCHÜTZEN SIE
DEN STRAND!

Wir alle sind für die Strände verantwortlich!



ES CANAR BEACH

Enjoy it!
Cool down!
but above all...

TAKE
CARE OF IT!

Beaches are everyone's property



